

Habrá tratamientos de ortodoncia para menores en la región



Serán 500 beneficiados.

El Consejo Regional de Antofagasta aprobó un programa para financiar 500 tratamientos de ortodoncia en población infantil y jóvenes. La iniciativa beneficiará a usuarios que se atienden en el servicio público de salud, lo que demandará una inversión total de \$957 millones. El proyecto se implementará a partir de abril del 2026 y concluirá el 2028 y busca mejorar la calidad de la salud bucal de 500 niños, niñas y jóvenes de toda la región que asistirán a clínicas en Antofagasta y Calama.